

# Musiker leben ihre närrische Ader aus

Ab in den Urlaub geht es beim zweieinhalbstündigen Programm des Balls

ENNETACH/MENGEN – Beim Musikball im Bürgerhaus Ennetach konnten die Musikerinnen und Musiker der Stadtkapelle endlich wieder ihre närrische Ader ausleben. Unter dem Motto „Ab in den Urlaub“ begeisterten die ausschließlich vereinseigenen Akteure in einem zweieinhalbstündigen Programm mit Tanz, Witz und kreativen Beiträgen.

Zu Beginn konnte Moderatorin Martina Haile die Mädels der Jugendkapelle ankündigen, die mit einer gekonnten Tanzdarbietung gefielen. Putzfrau Doris Voggel wusste einiges aus der lokalen Tratschküche zu berichten. Der in Sachen Fußball-WM reisende

Schultes wurde dabei ebenso thematisiert wie Neu-Fernsehstar Maria Neher oder die erwachsenen Sternsingergruppen. Mit Witz und Temperament lockte sie ihr Publikum aus der Reserve und landete so manchen Schenkelklopfer. Dass Mülltonnen auch zu Perkussionszwecken verwendet werden können, demonstrierten die jüngsten Musiker der Stadtkapelle. Turbulent wurde es, als die Tonnen auch noch ein Eigenleben entwickelten und musikalische Geschichten erzählten.

Zum wiederholten Male gastierte die Mengemer Feuerwehrcapelle auf der Musikballbühne. Kommandant Matthias Graus

feuerte mit seinem historisch kostümierten Löschtrupp die eine oder andere gereimte Breitseite ins Publikum. Ob MEN-Bordell, die Millionen-Verzocke in der Stadtkämmerei und der Eigenheim planende Bürgermeister wurden närrisch beleuchtet und pointenreich auf die Schippe genommen. Dass die jungen Damen der Stadtkapelle auch bewegungstechnisch einiges drauf haben, demonstrierten sie mit ihrer dynamischen Tanzdarbietung. Mit einer gut abgestimmten Choreographie heizten sie die bereits gute Stimmung im Saal weiter an.

Was passiert, wenn sich der Schreiner auf der Ablachhallen-Baustelle versehentlich festklebt, zeigte die Musikertruppe mit Dominik Boden (Major Bacher), Alexander Köhler (Schultes), Caroline Zimmerer (Putzfrau), Andreas Münz (Holz-Michl) und der weihrauchschwenkende Pfarrer Einsiedler, verkörpert von Philipp Hierlemann. Sie verrieten, dass mit dem Energieverbrauch für die Katar-Reise des Bürgermeisters die Weihnachtsbeleuchtung 30 Jahre hätte betrieben werden können. Auch die Klimakleber und der Adventskranzbrand in der Kirche wurden in wohlgesetzten Versen gelungen durch den Kakao gezogen.

Mit der Partyband „Middle Ages“ feierte das Publikum bis weit in die Nacht hinein. Fotos vom Ballabend sind online auf [www.stadtkapelle-mengen.de](http://www.stadtkapelle-mengen.de) zu sehen.



Die Musikertruppe mit Dominik Boden (Major Bacher), Alexander Köhler (Schultes), Caroline Zimmerer (Putzfrau), Andreas Münz (Holz-Michl) und der weihrauchschwenkende Pfarrer Einsiedler, verkörpert von Philipp Hierlemann. FOTO: MARKUS HAILE